

There are no translations available.

El encuentro reunirá a 500 estudiantes que se forman en las escuelas socio deportivas de la Junta de Beneficencia que se implementaron en la ciudad deportiva Carlos Pérez Perasso, cuya administración la asumió recientemente la Junta de Beneficencia con el objetivo de brindar a los niños y jóvenes de escasos recursos mejores oportunidades de vida a través de la práctica del deporte, mediante una metodología integral que permite un auténtico desarrollo humano, interviniendo inclusive en salud, educación, calidad de vida y formación familiar.

Enmarcado en este concepto, el sábado 3 de septiembre de 08h00 a 13h00 la ciudad deportiva realizará la primera jornada de integración familiar donde los jugadores, junto a sus familiares, personal técnico y administrativo compartirán una mañana llena de alegría y actividades variadas como partidos de fútbol, música en vivo, juegos, bingos, entre otras actividades que promuevan la integración entre estas 500 familias, que hasta el momento forman parte de las escuelas socio deportivas de la JBG.

Cabe indicar que los niños y jóvenes son de escasos recursos económicos, provenientes de sectores vulnerables, por lo que, durante las jornadas habrá un espacio de venta de alimentos para ayudar a las madres de los deportistas y tengan una oportunidad para que puedan generar algún ingreso económico ese día.

Al final de la jornada, la Junta de Beneficencia premiará a los goleadores por partidos disputados, a los ganadores de juegos lúdicos y fair play. Adicionalmente, habrá un punto de vacunación para los asistentes que deseen ponerse la dosis de refuerzo contra el Covid -19